

undefined - jeudi 14 septembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

L'école de musique fait sa rentrée le 18 septembre



Une partie de l'équipe pédagogique de l'école de musique Si Saillans Sonne présente au forum des associations. De gauche à droite, Paul Kaufmann, Marjorie Cosset, Fred Birau, Iona Sidi et Julien Maire.

L'école de musique Si Saillans Sonne entame sa 13^e saison avec la reprise de ses cours lundi 18 septembre, dans les locaux de l'ancien Gîte de La Roche à Tourtoiron. Au programme : initiation musicale avec Iona Sidi et Pauline Prot, piano avec Julien Maire, accordéon avec Marjorie Cosset, batterie avec Fred Birau, guitare avec Paul Kauffmann, violoncelle et violon avec Virgile van Ginneken.

• « Se produire en concert plusieurs fois dans l'année »

Ces cours sont ouverts à tous, aux plus jeunes comme aux adultes. Un atelier de musique d'ensemble est aussi prévu. « Pour l'équipe, il nous paraît important d'offrir ce moment de pratique de musique d'ensemble, acquérir les bases simples du solfège, jouer de la musique en groupe et se produire en concert devant un public plusieurs fois dans l'année. C'est le cœur de l'école de musique de Saillans », explique le coordinateur pédagogique Julien Maire.

Renseignements et inscriptions au 06.63.83.61.52/www.ecoledemusiquesaillans26.wordpress.com